

Regeneracion.

Se publica los sabados y vale la suscripcion EN LA REPUBLICA MEXICANA: Por un año... \$5.00 moneda mexicana...

PRECIOS ESPECIALES PARA AGENTES. 100 ejemplares... \$3 oro 500 ejemplares... \$12.50 oro 1000 ejemplares... \$20.00, oro

UNA REVISTA INTERESANTE La prensa libre no puede vivir sin el apoyo de los que simpatizan con las luchas emancipadoras.

Dirigase la correspondencia en la siguiente forma: Señorita Teresa Villarreal, 613 Catamon St., San Antonio, Texas.

LA CAMPAÑA CONTRA EL DESPOTISMO.

¿Queréis cooperar a la abolición de la esclavitud? ¿Deseáis el mejoramiento de las prisiones y cuarteles mexicanos? ¿Os causanasco las condiciones que prevalecen en los vecindades miserables de nuestras ciudades...

Existo una fotografía célebre: la del ex-Gobernador Izabal con un haz de manos en sus propias manos. Esas manos fueron cruelmente arrancadas a los yaquis y la fotografía, en la forma indicada, se preparó para amedrentarlos.

Puntos Rojos.

Para "desvanecer la atmósfera de los enemigos de México," la Dictadura ha enviado una circular a los maestros de escuela yanquis haciéndoles saber que Díaz, cuenta con la confianza absoluta del pueblo...

El cadáver del médico Adolfo Beltrán Lagos, acribillado por 18 balas de mauser y ultrajado brutalmente por la policía y el Jefe Político de Tonalá, Chiapas, es una bella decoración para el monumento del Centenario.

Millares de proletarios están viviendo en Guanajuato, de tunas y quilitos. Si el vegeterianismo es una prueba de cultura, bien puede admitirse que México es la nación más culta, por obra y esfuerzo de tiranos y burgueses.

La "revolución" yanqui de Nicaragua ha triunfado, colocando a Juan Estrada en el poder. Wall Street se regocija.

La India y el Egipto desmitiéndolo al "héroe" de San Juan Hill, están manifestando que son aptas para buscar por sí mismas su bienestar sin la tutela "desinteresada" de la noble Albión.

El movimiento obrero en Bilbao y Zaragoza, España, ha motivado la consensada declaración del estado de sitio en los distritos afectados. Huelguistas y esquileros han tenido varios choques sangrientos.

Algunos policiastrs reylistas, acogidos temporalmente a otras banderas también "istas," creen en la "vuelta de la Isla de Elba."

No hace mucho la prensa dió la noticia de la libertad de setenta y cuatro reos políticos; acto meritorio del gobierno, según ciertos criterios; triunfo de las peticiones humildes, según otros.

La mayor parte de los libres habían compurgado hacia tiempo su condena; los más estuvieron encarcelados por dos años, como simples sospechosos.

Los avanzados del mundo entero van a celebrar el aniversario del asesinato de Francisco Ferrer, haciendo propaganda por la escuela Moderna.

rios grupos de libertarios mexicanos, trabajan igualmente por establecer la enseñanza racionalista. Ferrer está muerto; pero la obra que dedicó sus desvelos está asegurada.

En la pila donde bautizaron a Hidalgo, remojarán la moltera a 30,000 niños, en el próximo carnaval septembrino. No estaría mal ver que a ese número del programa y al de los huenches agregaran un sacrificio a Huitzilopochtli, ya que también él era un buen dios de nuestros mayores.

De la Barra, el embajador de Porfirio Díaz cerca de Taft, se ha dedicado a escribir para "desvanecer la atmósfera de los enemigos de México." Pero, refuta a Turner? Prueba lo contrario de lo que han revelado muchas plumas justicieras?

Informan periódicos de México, de una remesa de mujeres y niños a Tres Marias; los mayores de menos de quince años. Iban amarrados, vacilantes y demacados por el hambre.

Los serviles, y también los cobardes, predijeron la muerte de REGENERACION en su cuna. Todavía más: creyeron que ni siquiera iba a salir a luz. Tales predicciones han sido desmentidas por el éxito aplastante alcanzado por el periódico.

Semanas antes de que saliera el periódico a la luz pública, su reaparición era anunciada ampliamente por la prensa amiga. "El Paso del Norte," de El Paso, Tex.; "El Monitor," de Tucson, Ariz.; "Douglas Industrial," de Douglas, Ariz.; "El Monitor Democrático," de San Antonio, Tex.;

La prensa americana, por su parte, anunció ampliamente la salida de REGENERACION. Cientos de periódicos de esta nación han publicado artículos especiales en que dan a conocer a sus lectores la historia de persecuciones, de atropellos, de celadas que ha sufrido nuestro periódico desde hace diez largos años que comenzó a publicarse en la ciudad de México.

A pesar de esto, multitud de rumores alarmantes circulaban por todas partes. Un día se presentó en esta ciudad un Juan B. Izabal, quien dijo por medio de la prensa que si nos atrevíamos a enviar un solo ejemplar de REGENERACION a México, Porfirio Díaz pediría nuestra extradición por tal descasto y nos castigaría con algunos años de prisión.

No sólo vió la luz REGENERACION, sino que el periódico pasaba de mano en mano y miles de pechos en estos momentos ansían el instante en que ha de comenzar la justicia popular.

REGENERACION es un alimento fuerte y sano para los espíritus justicieros. Este periódico tan perseguido, constituye desde hace mucho una necesidad social: por eso se le ama.

Abrid bien los ojos y ved bien, ¡oh! afeminados que queréis la paz a todo trance: vientos proletarios dolorosamente enjutos por el hambre frente a panzas burguesas hinchadas por el hartazgo; carnes lacias de obreros jadeantes tras la jornada de diez, do-

ce y quince horas, al lado de los adiosos corpachones de los patronos que, si están adoloridos, es por el quebranto de la orgía pagada con el dinero de los obreros; Porfirio Díaz gasta en cada banquete muchos miles de pesos, mientras los trabajadores carecen de pan; carecen de leña, carecen de abrigo, carecen de instrucción y con ellos los que producen el oro que derrocha el Tirano; palacios suntuosos y edificios públicos correctísimos y elegantes, cuando a poco andar hay que llevarse el pañuelo a las narices para no envenenarse con las emanaciones de las covachas donde viven los que con sus manos elevaron al cielo esos edificios elegantes y esos suntuosos palacios; un destile insultante de holgazanería dorada en la Avenida de Plateros, en México, mientras en el Zócalo, el pueblo trabajador, semidesnudo y calzalco, aseosa su mugre y su sarna, no obstante ser este pueblo el creador de tanta maravilla como puede admirarse en la gran ciudad.

Eso sera lo que veáis, ¡oh! afeminados que queréis la paz a todo trance, ¡oh! pobres de espíritu que giráis la grandeza de la raza mexicana en el triunfo del civismo inerte y os santiguáis cuando alguien susurra a vuestro oído la palabra ¡rebelión!

La Revolución está en pie por la sencilla razón de estar en pie lo que la provoca. En pie está la represión sistemática del pensamiento; la represión sistemática del movimiento obrero, represión llevada a cabo con hecatombes como las de Cananea y Rio Blanco. En pie están y sin vengar los desafueros de una justicia elástica que premia a los bandidos del poder y castiga al trabajador que empujado por la miseria se apodera de un pedazo de pan ó de un hilacho para llevar a los suyos.

Los pedidos deben hacerse a Pilar A. Robledo, Box 878, Station C, Los Angeles, Cal., U. S. A. Se sirven ordenes por Correo sin alterar el valor de las obras.

Los precios a que se anuncian las obras son en moneda americana. Para los pedidos de México debe enviarse el doble del valor anunciado.

ALCALÁ GALIANO (Jose).—Las diez y una noche. ALERAMO (Sibila).—Una mujer.

ALBEXIS, BONAFoux, BLASCO IBANZ. —Emilio Zola (Su vida y sus obras). ALEXIS (Paulé).—Las chicas del amigo Lefevre.

ALMAMIRA (Rafael).—Cosas del día. ANGEL GUERRA. — Literatos extranjeros.

BAKOUNINE (Miguel).—Federalismo, socialismo y antiteologismo. Dios y el estado. BARON D'HOLBACH.—Molsés, Jesús y Mahoma.

ce y quince horas, al lado de los adiosos corpachones de los patronos que, si están adoloridos, es por el quebranto de la orgía pagada con el dinero de los obreros; Porfirio Díaz gasta en cada banquete muchos miles de pesos, mientras los trabajadores carecen de pan; carecen de leña, carecen de abrigo, carecen de instrucción y con ellos los que producen el oro que derrocha el Tirano; palacios suntuosos y edificios públicos correctísimos y elegantes, cuando a poco andar hay que llevarse el pañuelo a las narices para no envenenarse con las emanaciones de las covachas donde viven los que con sus manos elevaron al cielo esos edificios elegantes y esos suntuosos palacios; un destile insultante de holgazanería dorada en la Avenida de Plateros, en México, mientras en el Zócalo, el pueblo trabajador, semidesnudo y calzalco, aseosa su mugre y su sarna, no obstante ser este pueblo el creador de tanta maravilla como puede admirarse en la gran ciudad.

Eso sera lo que veáis, ¡oh! afeminados que queréis la paz a todo trance, ¡oh! pobres de espíritu que giráis la grandeza de la raza mexicana en el triunfo del civismo inerte y os santiguáis cuando alguien susurra a vuestro oído la palabra ¡rebelión!

La Revolución está en pie por la sencilla razón de estar en pie lo que la provoca. En pie está la represión sistemática del pensamiento; la represión sistemática del movimiento obrero, represión llevada a cabo con hecatombes como las de Cananea y Rio Blanco. En pie están y sin vengar los desafueros de una justicia elástica que premia a los bandidos del poder y castiga al trabajador que empujado por la miseria se apodera de un pedazo de pan ó de un hilacho para llevar a los suyos.

Los pedidos deben hacerse a Pilar A. Robledo, Box 878, Station C, Los Angeles, Cal., U. S. A. Se sirven ordenes por Correo sin alterar el valor de las obras.

Los precios a que se anuncian las obras son en moneda americana. Para los pedidos de México debe enviarse el doble del valor anunciado.

ALCALÁ GALIANO (Jose).—Las diez y una noche. ALERAMO (Sibila).—Una mujer.

ALBEXIS, BONAFoux, BLASCO IBANZ. —Emilio Zola (Su vida y sus obras). ALEXIS (Paulé).—Las chicas del amigo Lefevre.

ALMAMIRA (Rafael).—Cosas del día. ANGEL GUERRA. — Literatos extranjeros.

BAKOUNINE (Miguel).—Federalismo, socialismo y antiteologismo. Dios y el estado. BARON D'HOLBACH.—Molsés, Jesús y Mahoma.

se os pague el producto íntegro de vuestro trabajo; mientras no comprendáis esto, siempre seréis burlados, siempre se abusará de vosotros y de vuestras familias, siempre viviréis en la miseria, y en la vida social siempre seréis los de abajo, siempre seréis los humildes, siempre seréis la plebe, cuando por el hecho sólo de tener las manos callosas tenéis mejor título para gozar, para vivir la vida intensa de la época, que los burgueses que os roban vuestro trabajo y os tratan a puntapiés.

Unfos, trabajadores, y triunfaréis. Todavía peor hubiera sido la suerte de los trabajadores burlados, si la Local en San Diego de la Industrial Workers of the World no les hubiera tendido la mano, como lo hizo.

Enviarnos nuestro aplauso a la Local de San Diego de la Industrial Workers of the World por la espléndida muestra de solidaridad de clase que ha dado, y esperamos que nuestros compatriotas sabrán corresponder a esa solidaridad siendo solidarios también y tomando parte activa en los trabajos de organización de dicha Unión.

FRANCE (Anatolio).—La corte sana de Alejandría (Tais). GARCIA CALDERON (F).—Hombres e ideas de nuestro tiempo. GARCHINE (Vsevolod).—La guerra.

GAUTIER (Judith).—Las crueldades del amor. GAUTIER (Teófilo).—Un viaje por España. GONCOURT (Edmundo de).—La ramera Elisa.

GEORGE (Enrique).—Progreso y miseria (2 tomos). Los problemas sociales. GOMEZ CARRILLO (Enrique).—Desfile de visiones. Por tierras lejanas.

GORKI (Máximo).—Los exhombres. En la prisión. GRAVE (Juan).—La sociedad moribunda y la anarquía. La sociedad futura (2 tomos).

GUTIERREZ GAMERO (E).—La guerra de Manara. GUY DE MAUPASSANT.—El Horla. La mancha. HAECKEL (Ernesto).—Los enigmas del universo (2 tomos).

HAGGARD (Rider).—El hijo de los boers. HEINE (Enrique).—De la Alemania (2 tomos). Los dioses en el destierro. HUGO (Victor).—El sueño del Papa.

Junta Organizadora del Partido Liberal Mexicano. Convocatoria.

MEXICANOS: La Junta considera que es de la mayor importancia en los actuales momentos hacer constar de un modo solemne, que las persecuciones y los atropellos de que ha sido objeto, así como las prisiones que han sufrido algunos de sus miembros en estos últimos cinco años, no han cambiado en lo mas mínimo el firme propósito que tuvo al constituirse de luchar por todos los medios hasta alcanzar el ambicionado bien, que no es otro, que la libertad y la felicidad del pueblo mexicano.

La Junta ha trabajado sin descanso, a pesar de todo, sigue trabajando y seguirá del mismo modo, cada vez más firme, cada vez más resuelta en su papel de directora del glorioso movimiento revolucionario que ha iniciado y sostiene a favor de los principios consignados en el Programa del Partido Liberal Mexicano que fué promulgado el 1º de Julio de 1906 en St. Louis, Mo., y, al proseguir sus trabajos, hace un formal llamamiento a todos los miembros del Partido para que redoblen sus esfuerzos en pro de la causa de la Revolución y atraigan a las banderas del Partido a todos los hombres de buena voluntad que quieran cooperar en la magna obra de hacer de un rebaño de esclavos una comunidad de hombres libres.

Los trabajos de la organización revolucionaria estrictamente secreta, continúan su curso a pesar de las dificultades inherentes a esa clase de labor. Los grupos revolucionarios aumentan cada día y la moral de los compañeros dispuestos a rebelarse se conserva entera, cosas que auguran el éxito más lisonjero para las huestes libertarias en la próxima Insurrección.

Los trabajos públicos de la Junta, los que por su índole no tienen por qué ser secretos, han recibido en estos últimos días notable impulso, tanto por la libertad de tres de sus miembros, como por la publicación de REGENERACION.

La Junta se propone activar todavía más sus trabajos, y, al efecto, recomienda a todos los miembros del Partido Liberal y a sus simpatizadores y amigos a que continúen contribuyendo con fondos para los gastos de la gigantesca empresa de liberar a un pueblo. No hay que olvidar que se combate contra un enemigo poderoso por el dinero con que cuenta aunque robado al pueblo trabajador, y que, para luchar ventajosamente contra él es preciso equilibrar las fuerzas en lo posible.

Se recomienda a los miembros del Partido que no olviden contribuir mensualmente con las cantidades con que se inscribieron y si pueden con más, será mejor. A los que no sean miembros del Partido, pero que quieran serlo, se les suplica llenen el cupón que va al calce y anoten en él con qué cantidad van a contribuir cada mes. Pueden contribuir todos los que así lo deseen sin necesidad de ser miembros del Partido ni obligarse a nada.

Cupon de Adhesion

A LA JUNTA ORGANIZADORA DEL PARTIDO LIBERAL MEXICANO 519 1/2 East Fourth Street, Los Angeles, Cal., U. S. A. El que suscribe se adhiere formalmente al Programa del Partido Liberal promulgado el 1º de Julio de 1906; protesta ser fiel a los principios que lo informan y pide se le admita en el seno del Partido como miembro efectivo de él, firmando como constancia el presente documento.

El Exito de Regeneracion

Los serviles, y también los cobardes, predijeron la muerte de REGENERACION en su cuna. Todavía más: creyeron que ni siquiera iba a salir a luz. Tales predicciones han sido desmentidas por el éxito aplastante alcanzado por el periódico.

Semanas antes de que saliera el periódico a la luz pública, su reaparición era anunciada ampliamente por la prensa amiga. "El Paso del Norte," de El Paso, Tex.; "El Monitor," de Tucson, Ariz.; "Douglas Industrial," de Douglas, Ariz.; "El Monitor Democrático," de San Antonio, Tex.;

La prensa americana, por su parte, anunció ampliamente la salida de REGENERACION. Cientos de periódicos de esta nación han publicado artículos especiales en que dan a conocer a sus lectores la historia de persecuciones, de atropellos, de celadas que ha sufrido nuestro periódico desde hace diez largos años que comenzó a publicarse en la ciudad de México.

A pesar de esto, multitud de rumores alarmantes circulaban por todas partes. Un día se presentó en esta ciudad un Juan B. Izabal, quien dijo por medio de la prensa que si nos atrevíamos a enviar un solo ejemplar de REGENERACION a México, Porfirio Díaz pediría nuestra extradición por tal descasto y nos castigaría con algunos años de prisión.

No sólo vió la luz REGENERACION, sino que el periódico pasaba de mano en mano y miles de pechos en estos momentos ansían el instante en que ha de comenzar la justicia popular.

REGENERACION es un alimento fuerte y sano para los espíritus justicieros. Este periódico tan perseguido, constituye desde hace mucho una necesidad social: por eso se le ama.

ABOGAREIS TODAVIA POR LA PAZ?

Abrid bien los ojos y ved bien, ¡oh! afeminados que queréis la paz a todo trance: vientos proletarios dolorosamente enjutos por el hambre frente a panzas burguesas hinchadas por el hartazgo; carnes lacias de obreros jadeantes tras la jornada de diez, do-

Los pedidos deben hacerse a Pilar A. Robledo, Box 878, Station C, Los Angeles, Cal., U. S. A. Se sirven ordenes por Correo sin alterar el valor de las obras.

Los precios a que se anuncian las obras son en moneda americana. Para los pedidos de México debe enviarse el doble del valor anunciado.

ALCALÁ GALIANO (Jose).—Las diez y una noche. ALERAMO (Sibila).—Una mujer.

ALBEXIS, BONAFoux, BLASCO IBANZ. —Emilio Zola (Su vida y sus obras). ALEXIS (Paulé).—Las chicas del amigo Lefevre.

ALMAMIRA (Rafael).—Cosas del día. ANGEL GUERRA. — Literatos extranjeros.

Libros Casi Regalados.

REGENERACION invita a sus amigos y simpatizadores, a que lean los libros que en seguida se anuncian, especialmente las obras sociológicas, pues éstas ayudan al hombre a darse cuenta del lugar que ocupa en el Universo, de su misión sobre la Tierra, que le pertenece por derecho natural, y de la gran lucha que es preciso entablar para convertir el actual estado de guerra de todos contra todos, en la sociedad de fraternidad y de amor con que sueñan los grandes cerebros del mundo. Además, se anuncian algunas novelitas para los afectos a lecturas ligeras.

Los pedidos deben hacerse a Pilar A. Robledo, Box 878, Station C, Los Angeles, Cal., U. S. A. Se sirven ordenes por Correo sin alterar el valor de las obras.

Los precios a que se anuncian las obras son en moneda americana. Para los pedidos de México debe enviarse el doble del valor anunciado.

ALCALÁ GALIANO (Jose).—Las diez y una noche. ALERAMO (Sibila).—Una mujer.

ALBEXIS, BONAFoux, BLASCO IBANZ. —Emilio Zola (Su vida y sus obras). ALEXIS (Paulé).—Las chicas del amigo Lefevre.

ALMAMIRA (Rafael).—Cosas del día. ANGEL GUERRA. — Literatos extranjeros.